



**HAUSAPOTHEKE WEG,
ARZT WEG!**

**APOTHEKENGESETZ
VERTREIBT LANDÄRZTE!**

HAUSAPOTHEKE WEG, ARZT WEG!

In Österreich gibt es nur noch knapp 850 Landärzte mit Hausapotheke. Gerade ältere Menschen ersparen sich damit oft weite Wege zur nächsten Apotheke.

Aber: Wegen der aktuellen Gesetzeslage müssen immer mehr Ärzte ihre Hausapotheke schließen, wenn in der Nähe eine öffentliche aufsperrt. Viele Ärztinnen und Ärzte gehen daher früher als geplant in Pension oder ziehen weg. Nachfolger für eine Ordination am Land zu finden ist schwer. Ohne Hausapotheke ist es noch schwieriger.

Dabei würden ein paar Änderungen im Apothekengesetz genügen, um den Arzt im Ort zu halten. Doch die versprochene Lösung ist nicht in Sicht.

Die Österreichische Ärztekammer fordert:

- ✓ Ärztliche Hausapotheken sichern!
- ✓ Keine weiteren Schließungen!
- ✓ Der Arzt im Ort muss bleiben!